



Gemeinde Nottuln
Der Bürgermeister

**öffentliche
Beschlussvorlage**
Vorlagen-Nr. 113/2012

Produktbereich/Betriebszweig:
03 Schulträgeraufgaben
Datum:
03.05.2012

Tagesordnungspunkt:

Benennung der Vertreter/innen für den Beirat der Liebfrauenschule (Sekundarschule)

Beschlussvorschlag:

Als Vertreter/innen für die Gemeinde Nottuln werden in den Beirat der Liebfrauenschule (Sekundarschule) entsandt:

1. _____
2. _____
3. _____
4. _____

Diese werden vertreten durch:

- Zu 1. _____
- Zu 2. _____
- Zu 3. _____
- Zu 4. _____

Finanzielle Auswirkungen:

Keine

Vorlage Nr. 113/2012

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung		
Rat	30.05.2012	öffentlich		
	Beratungsergebnis			
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Fallberg

Sachverhalt:

Im Zuge der politischen Beratungen zur Gründung einer Sekundarschule in Nottuln wurde mit dem Bistum Münster vereinbart, dass der Beirat der Liebfrauenschule (Sekundarschule) aus zehn Personen bestehen soll. Vier der Mitglieder werden vom Bistum berufen. Weitere Mitglieder sind der/die Schulleiter/innen und der/die Vorsitzende der Schulpflegschaft. Vier Vertreter/innen und deren Vertreter/innen benennt die Gemeinde Nottuln.

Dem Beirat der Realschule gehörten bislang drei Vertreter der Gemeinde Nottuln an. Zuletzt waren dieses Ratsherr Rütering, Ratsherr Hauk-Zumbülte und Beigeordneter Fallberg. Deren Vertreter waren Ratsherr Wrobel, Ratsherr Blümer und Bürgermeister Schneider.

Der neu zu bestimmende Beirat der Sekundarschule nimmt in Abstimmung mit dem Bistum auch die Aufgaben für die Realschule wahr, solange die Realschule auslaufend besteht.

Die Amtszeit der Mitglieder der Gemeinde orientiert sich an der Wahlzeit des Rates.

Der Rat der Gemeinde Nottuln wird um Benennung der Vertreter/innen und deren Vertreter/innen für den Beirat der Sekundarschule gebeten.

Verfasst:
gez. Klaus Fallberg